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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Sprachförderung: Wie viele Nicht-Kita-Kinder konnten mit der vorgezogenen PRIMO-
Testung erreicht werden? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viele Nicht-Kita-Kinder wurden für die vorgezogene PRIMO-Testung zum Kinder-
gartenjahr 2024/25 in Bremen und Bremerhaven insgesamt erreicht, wo fanden diese 
Testungen statt und welche Sprachförderquote wurde in den einzelnen Stadtteilen er-
mittelt? 

 
2. Wie viele Nicht-Kita-Kinder konnten bisher nicht erreicht werden und welche Maßnah-

men verfolgt der Senat, um künftig auch diese Kinder und ihre Eltern zu erreichen? 
 

3. Welche Vorbereitungen hat der Senat bereits für die PRIMO-Testung der Nicht-Kita-
Kinder für das Kindergartenjahr 2025/26 getroffen? 
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